

## 07 de marzo de 2024

#### **Primeras Planas**

Estiman \$1.8 billones para vías de trenes

Al día, tres casos de acoso sexual en el sector público

Normalistas allanan Palacio Nacional

Portazo a Palacio pone a los 43 en la rebatiña electoral

Irrumpen encapuchados en Palacio Nacional

Derribo de puerta en Palacio reactiva tensiones y choques por caso de los 43

Biden deporta a 40% más de mexicanos

¡Portazo!

¡Ni a melón le supo!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Refuerzan seguridad en la alcaldía Venustiano Carranza

El gobierno local dio inicio a un operativo especial para la prevención de delitos en la alcaldía Venustiano Carranza, donde serán desplegados 600 policías, 53 motopatrullas y 40 equipos de trabajo. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, manifestó que dichos elementos se suman a los más de mil 500 agentes que ya se encuentran trabajando en esa demarcación. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="Reforma">Reforma</a> / <a href="El Universal">El Universal</a> / <a href="La Jornada">La Jornada</a> / <a href="La La Jornada">La Razón</a> / <a href="La La Jornada">La Prensa</a> / <a href="Ovaciones">Ovaciones</a> / <a href="++Chilango">+Chilango</a> / <a href="24 Horas">24 Horas</a> / <a href="Basta">Basta</a> / <a href="El Día">El Día</a> / sin mención: <a href="El Sol de México">El Sol de México</a>

### Llevan aseguradas 90 toneladas de autopartes robadas

La SSC, con apoyo de personal de la FGJ, ha asegurado, en un mes, al menos 90 toneladas de autopartes robadas en inmuebles de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. El último aseguramiento fue reportado este miércoles, en donde recuperaron 20 toneladas. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, dio conocer que realizaron un cateo en la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se aseguraron toneladas de autopartes posiblemente robadas y tres juegos de placas de vehículos con reporte robo. El Universal sin mención: Basta / +Chilango / El Día / UnomásUno

## Apañan 6 mil celulares en penales

Policías de la SSC, con el apoyo de binomios caninos K9, llevaron a cabo varios operativos dentro de 12 centros penitenciarios ubicados de la CDMX. Los uniformados localizaron alrededor de 6 mil 633 teléfonos celulares y 269 SIMs, los cuales de inmediato fueron decomisado para posteriormente ser entregados a la empresa Centros de Reciclaje Recupera, S.A. de C.V. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Basta

## Trasladan a paciente en helicóptero a un hospital

Personal del **Grupo Cóndores de la SSC** trasladó en helicóptero a un hospital de especialidades a un hombre, de 53 años, que sufrió un infarto agudo al miocardio. La aeronave descendió en el helipuerto del Hospital General de Balbuena, localizado en la alcaldía Venustiano Carranza y lo llevó a las instalaciones del Hospital de Especialidades Doctor Belisario Domínguez, en la alcaldía Iztapalapa. <u>Basta</u>

## Ponte la camiseta

Mujeres privadas de la libertad en el penal de Santa Martha Acatitla elaboran productos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. Reforma



## 07 de marzo de 2024

#### Garantizan la paridad de género en los cargos de SSC

La paridad de género en cargos de la SSC del gobierno capitalino quedó garantizada y se encaminará una participación equitativa en las titularidades de los mandos, con la serie de cambios consolidados en el Congreso de la CDMX, que además reconocen a la Unidad Especializada de Género dirigida a combatir la violencia hacia las mujeres. La Prensa

## La Sectei publica convocatoria para ingresar al Bachillerato Policial

La Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (Sectei), en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, informó que la convocatoria para ingresar al Bachillerato Policial 2024 ya está disponible en la Gaceta Oficial de la CDMX. Por medio de un comunicado, indicó que el programa de bachillerato en línea está dirigido a personal policial en activo de la SSC. + Chilango

#### Corrió con suerte

La **Policía Auxiliar** adscrita a la vigilancia de la estación Zapata de la Línea 3, del STC Metro, regresó a un usuario un equipo de cómputo y dinero en efectivo que extravió en estas instalaciones. Fue un pasajero anónimo quien encontró los objetos y los llevó con los oficiales. <u>El Gráfico</u>

## Marcan vallas ruta para 8M

La ruta de la marcha del 8M fue marcada por las vallas metálicas que rodean edificios, monumentos públicos y privados. Fueron dispuestas en fachadas de museos, del Banco de México, de la Catedral, el Palacio de Bellas Artes, monumentos diversos en Paseo de la Reforma y Palacio Nacional. De acuerdo con funcionarios capitalinos, en esa zona además serán formados decenas de elementos de seguridad detrás de las vallas para repeler el acercamiento de manifestantes. Reforma

### Aprehenden a El Parce por venta de drogas

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia detuvieron al colombiano, Andrés Felipe "El Parce", quien forma parte de un grupo delictivo generador de violencia en la zona centro de la capital del país, dedicados al narcomenudeo, extorsión y cobro de piso. La aprehensión se logró en la cerrada de Ernesto Pugibet, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa

## Un venezolano asesina a su paisano durante borrachera

Un individuo de nacionalidad venezolana mató a uno de sus compatriotas durante una borrachera que acabó en pleito en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** adscritos al sector Granjas, detuvieron al homicida en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. <u>La Prensa</u>

### Le disparó a joven tras perder riña

En la alcaldía Álvaro Obregón, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto que asesinó a balazos a un joven durante una riña, en calles de la colonia Ampliación Piloto Adolfo López Mateos, alcaldía Álvaro Obregón. <u>Basta</u> / <u>El Gráfico</u>

## Detenido El Chacarrón, de la banda de El Chuky

Un sujeto identificado como "El Chacarrón", a quien se le relaciona con delitos de narcomenudeo en la alcaldía Cuauhtémoc y perteneciente a una banda de extorsionadores en la zona de La Merced, fue detenido por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Granada, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa



## 07 de marzo de 2024

## Coyoacán impulsa a las mujeres

De cara a la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres, el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, dijo que su administración ha emprendido acciones para mejorar la seguridad de las mujeres y ha impulsado que éstas ocupen cargos directivos en su gobierno. En este sentido, destacó la labor de la comandanta Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional de esta demarcación. Excélsior

## Registra BJ alza en robo de autopartes

Pese a que el alcalde panista de Benito Juárez, Isael Mata, durante inicios de este año presumió que la demarcación no solo era la más segura de la CDMX, durante enero se registraron un total de 174 robos de autopartes. Según datos del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública, en la alcaldía se registraron el 18% de los robos de autopartes, además, se registró el robo de 23 vehículos automotores, la mayoría de éstos sin violencia. Habitantes refirieron que la seguridad de Blindar BJ es omisa. Basta

## Quijano reconoce tener una alcaldía insegura

El titular de la alcaldía La Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, durante la inauguración del C2, reconoció que el territorio que gobierna es uno de los que cuentan con más delitos de alto impacto, esto a pesar de que su actual trienio implementó la estrategia Escudo Contreras. De acuerdo con las últimas cifras del ONC, durante el mes de enero, el robo de vehículos aumentó un 55% y el robo a casa habitación hasta 160%, por lo que se posicionaron como los delitos más cometidos y lo únicos en los que hubo un drástico incremento. Basta

## Suben los reportes por violencia digital

Más mujeres decidieron pedir ayuda ante la violencia digital vivida durante el primer bimestre de este 2024 en comparación con el del año pasado, informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. De mil 150 solicitudes que habían recibido entre enero y febrero de 2023 pasaron mil 618 en los dos primeros meses del año, un incremento del 40%. "Los datos indican mayor disposición reportar ciberdelitos", señaló Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano. Reforma

#### Columna Rozones: 8M y el blindaje súper extendido

La marcha por el Día Internacional de la Mujer, nos comentan, podría ser una de las movilizaciones más concurridas de los últimos tiempos. Y es que, nos hacen ver, el ímpetu que las autoridades locales y federales desde ahora pulsan que tendrán las marchas de mañana, las ha llevado a extender a una multiplicidad de edificios las vallas para resguardarlos. Las autoridades capitalinas les han solicitado estar pendientes, tapiar sus negocios o de plano bajar las cortinas al momento de que pasen los contingentes. Por lo pronto, pendientes. La Razón

## Columna Invitada: IECM en proceso electoral y sin "Mapa de Riesgo" / Federico Reyes

A seis días de haber arrancado las campañas para la Jefatura de Gobierno en la CDMX, el IECM aún no pública el esperado mapa de riesgo. Este documento es crucial para anticipar y prevenir posibles focos de conflicto y lo convierte en un elemento esencial para garantizar la seguridad e integridad de los candidatos durante las jornadas electorales en la capital. La institución electoral trabaja de la mano con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para establecer condiciones seguras en las áreas identificadas como puntos críticos potenciales. Contra Replica



## 07 de marzo de 2024

#### Artículo: ¿Cómo sabemos si las boletas electorales son auténticas? / Ernesto Ramos

Las boletas electorales que diseñamos e imprimimos en el IECM tienen múltiples mecanismos de seguridad y de calidad para garantizar la voluntad ciudadana en la elección de nuestros representantes políticos. Las boletas son impresas en Talleres Gráficos de México, bajo características únicas electorales que las hacen infalsificables. Desde la producción del papel y su transporte a Talleres Gráficos, se tiene la custodia permanente de la GN. Al entregarse a cada uno de los 33 Consejos Distritales del IECM, la documentación es custodiada por la SSC de la CDMX. Excélsior

### Jefatura de Gobierno

Decreto por el que se reforma el primer y último párrafo del artículo 8; la fracción I y último párrafo del artículo 9; y se adiciona un Capítulo VI Bis al Título Segundo, así como el artículo 14 Bis y el artículo 14 Ter, todos de la Ley Orgánica de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Gaceta Oficial de la CDMX

### **Policiaco**

#### Asesinan a abuelito a bordo de su bici

Un hombre de la tercera edad fue ejecutado a balazos cuando estaba a punto de llegar a su casa a bordo de su bicicleta, en calles de la colonia Santa Rosa, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ticomán e Iztaccihuatl, quienes acordonaron la escena del crimen y montaron un operativo de búsqueda de los responsables, pero no lograron capturarlos. <u>Basta / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

## Muere hombre al parecer en situación vulnerable

Un hombre fue hallado sin vida víctima de una agresión a golpes y con un arma punzocortante en avenida del Trabajo y carpinteros, colonia Morelos, alcaldía de Venustiano Carranza, Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** para acordonar la zona. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

## Se libró de percance; SSC indaga

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indaga el caso de un presunto montachoques ocurrido en avenida Centenario. La dependencia tomó conocimiento del caso luego de que se difundiera en redes sociales un video en el que una mujer denuncia que estuvo a punto de ser víctima de presuntos delincuentes que simulan accidentes. En el clip se observa a dos sujetos y delante del auto que maneja la mujer, un par de taxis que se le emparejan. Excélsior

## Fallece prensado en aparatosa volcadura

Un hombre murió tras perder el control de su automóvil y volcarse en avenida Las Torres, de la colonia las Palmas, alcaldía Álvaro Obregón. El conductor quedó prensado dentro del vehículo, la zona fue resguardada por **elementos policiacos**. <u>Basta</u>

## Acribillado de cinco balazos

Un supuesto administrador de edificios fue asesinado a balazos sobre avenida Paseos de los Jardines, en la colonia Paseos de Taxqueña, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>



## 07 de marzo de 2024

## Asaltan camioneta de valores frente a Plaza Centro Insurgentes

A punta de pistola, cuatro sujetos armados asaltaron una camioneta de valores sobre Río Mixcoac, en la colonia Insurgentes, alcaldía Benito Juárez. Luego de someter a los guardias, los asaltantes los despojaron de unos maletines donde supuestamente llevaban una fuerte cantidad de dinero y huyeron a bordo de motocicletas con rumbo hacia El Moral. Basta / Reforma / Metro

#### Hallan cadáver dentro de coladera de SACMEX

Macabro hallazgo realizó un trabajador que laboraba en una obra de drenaje de Sacmex al encontrar un cadáver dentro den una coladera, al interior de las Instalaciones ubicadas en Cañaverales y Periférico, colonia Coapa, alcaldía Tlalpan. Basta / Metro / El Gráfico

## Biker derrapa y fallece al instante

Muere motociclista tras derrapar cuando circulaba sobre la avenida Ejército Nacional, entre Platón y Sócrates, en la colonia Polanco Segunda Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana,** quienes resguardaron la zona. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Basta</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

#### Acaba en el hospital tras ser atropellado

Un hombre de la tercera edad fue arrollado sobre el puente vehicular de avenida Apatlaco, sobre Francisco del Paso y Troncoso, en la alcaldía Iztacalco. Agentes preventivos del Sector Tlacotal arribaron al lugar, el hombre fue trasladado por paramédicos a un hospital cercano. El responsable logró escapar. Reforma / Metro / El Gráfico

## Sistema Penitenciario

## Reclusión de mujeres aumentó más de 30% en el sexenio de AMLO

La reclusión de mujeres en México se incrementó más de 30% en el actual sexenio, de acuerdo con datos del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social, dependiente de la SSPC. Tan sólo en enero de este año, 160 mujeres más fueron privadas de su libertad. Este ritmo de crecimiento duplica al de los hombres encarcelados, el cual se ubica en 16% en el mismo lapso. La Crónica de Hoy

## **Justicia**

## ¡Van contra vecinos y deben dictamen!

La empresa Consorcio Hamburgo, que denunció ante la FGJ dos vecinos de la colonia Roma Norte por señalar irregularidades en el inmueble de Oaxaca 33, aún adeuda los dictámenes de construcción y los permisos para la edificación de pisos extras, de acuerdo con los vecinos. Sin embargo, la Seduvi emitió el 22 de febrero una opinión técnica favorable el Registro de Obra Ejecutada para la construcción de seis niveles. Reforma







07 de marzo de 2024

**Imagen Destacada** 



